



CHALLENGE CUBE.S

publié le 12/05/2022

Les organisateurs du concours CUBE.S souhaitent évaluer l'impact de la participation au concours sur les élèves lorsqu'ils sont hors de leur établissement scolaire, c'est-à-dire dans leurs familles.

Une étude est menée à cet effet pour répondre à la question suivante : la participation à CUBE.S entraîne-t-elle des transferts de pratiques environnementales vers les familles et le domicile ?

Cette étude comprend deux parties. La première phase a démarré en mars 2022 qui consiste à analyser l'évolution des consommations d'énergie des familles, avant et après le concours. Les familles volontaires doivent dès maintenant donner un mandat aux organisateurs du concours par voie électronique pour leur permettre d'accéder à leur factures de gaz et d'électricité.

La deuxième phase correspond à un questionnaire psycho-social pour permettre d'analyser la manière dont le concours CUBE.S a été perçu par les foyers.

J'invite les familles à remplir le questionnaire accessible au lien suivant à participer à l'étude :

<https://cube-s.org/etude-famille>

Un prix de l'engagement des familles sera décerné à l'établissement ayant mobilisé le plus de familles dans le cadre de cette étude.

De nombreux lots sont à gagner.

A vous de jouer.

Document joint

[ce](#) (PDF de 637.1 ko)